

Activités du VPR

Des investissements étrangers au menu

J-C.A
Libreville/Gabon

ALORS que la problématique des ordures ménagères qui inondent les rues, ruelles et carrefours de la capitale, et même de l'intérieur du pays, peine à trouver une solution, une entreprise espagnole, Atuatech, se propose de construire deux usines de traitement des ordures ménagères, à Libreville et Port Gentil. Une délégation de cette entreprise a été reçue, hier, au cabinet du VPR, pour la deuxième fois, par le vice-président de la République (VPR), Pierre-Claver Maganga Moussavou. Il s'agit de formaliser les aspects présentés lors de la première audience au mois de mars dernier. Entendu que Atuatech financera elle-même le



Photo : DCP

Une phase de l'entretien avec la délégation de l'entreprise espagnole Atuatech...



Photo : DCP

... et celle des responsables turcs de Gürbag Group.

projet. Le VPR a dit la disponibilité de la partie gabonaise à collaborer avec cette entreprise, au regard de l'acuité du problème relatif aux ordures. Compte tenu de la faible exigence de ce partenaire, le VPR lui a fait savoir qu'il lui est proposé des conditions d'implantation comme toute, favorables. Pour Maganga Moussavou, le procédé proposé par les investisseurs es-

pagnols et consistant en la transformation des déchets en engrais et à la production de l'énergie électrique qui sera revendue à la SEEG semble le plus indiqué, face aux besoins actuels du pays en matière agricole. Dans l'imédiat, les responsables de l'entreprise Atuatech envisagent de construire une usine de traitement des ordures à Libreville et une autre à Port Gentil. Toutefois,

le VPR a souhaité qu'ils en construisent également à Oyem, Lambaréné, Mouila et Franceville, des villes confrontées elles aussi au problème des déchets ménagers. Ensuite, le VPR a conféré avec les responsables du groupe turc, Gürbag Group, spécialisé dans la construction de gratte-ciel et d'autres infrastructures d'envergure. Celui-ci se propose de

construire le nouvel aéroport de Libreville projeté depuis quelque temps par l'Exécutif. Ils préconisent également la création d'une compagnie aérienne, en partenariat avec le groupe Turkish Airline et bien d'autres projets. Comme les Espagnols, Gürbag Group est prêt à apporter le financement destiné aux travaux de construction et ses responsables ont déclaré être impatients que l'accord soit

finalisé avec la plus haute autorité du pays, afin que les travaux débutent. D'après les autorités gabonaises, le nouvel aéroport de Libreville devrait être construit à Andem, sur la Nationale 1. Il répondra aux standards internationaux, à l'exemple de celui de Dakar récemment inauguré en présence du chef de l'État Ali Bongo Ondimba.

Célébration symbolique du 12 Mars/2e siège du 3e arrondissement de Libreville

Appel à davantage de solidarité

R.H.A
Libreville/Gabon

LE 50e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG) a été célébré, samedi dernier, dans le 2e siège du 3e arrondissement de Libreville. À l'instar des autres localités, cette citadelle du PDG a tenu à célébrer en toute convivialité le 12 Mars aux sons biens connus du parti. A cette occasion, les militants et sympathisants se sont mobilisés autour des responsables de ce parti dont le secrétaire général adjoint Eloi Nzondo, le secrétaire national Augustin Ndong Mba, le membre du bureau politique Marie-Joséphine Kama Dabany, Jean-Claude Simepoungou, Ruffin Boulingui, Anthony Janody représentant l'Union des jeunes du parti (UJPDG) et Irène Chevet au compte de l'Union des femmes, au Sporting à Likouala. Deux temps forts ont marqué cette manifestation. Dans son propos, Augustin Ndong Mba a "interpellé la perspicacité des militants". Particulièrement sur l'une des décisions prises par Ali Bongo Ondimba de "ramener tout le pouvoir à la base". Il a également évoqué la question des ces "camarades qui ont quitté le bateau, de ceux qui sont dans le parti la journée, puis dorment ailleurs et aussi



Photo : R.H.A

Marie-Joséphine Kama Dabany membre du bureau politique.



Photo : R.H.A

Le 3e arrondissement 2e siège a célébré le 12 mars en différé.

de ceux qui sont véritablement au front". Il a par ailleurs invité les militants et militantes à s'approprier la notion de démocratie qui est un élément important pour le parti de masse. "Aucun autre parti dans ce pays et même à travers l'Afrique n'est aussi démocratique que le PDG". Pour le secrétaire d'arrondissement,

Guy-Joël Ntsiengori, "ces rencontres visent à raffermir la cohésion, la solidarité et l'esprit de camaraderie". Elles concrétisent surtout le système des liens directs entre les cadres et la base. Après avoir remercié le "distingué camarade président" pour la décennie 2015-2025 destinée aux femmes, Irène

Chevet a, pour sa part, déploré le phénomène de consommation des "substances illicites en milieu scolaire qui engendrent des violences et hypothèquent l'avenir de notre jeunesse". Au nom des jeunes du PDG,

Anthony Janody a, quant à lui, rappelé l'engagement de cette frange du parti qui se veut dynamique et loyale. C'est pourquoi, ces derniers souhaitent par sa voie que dans leur circonscription administrative et

politique, lorsqu'il est question de nominations à des postes stratégiques, tant au niveau du parti qu'au niveau administratif, les diplômés, intellectuels et cadres jeunes "soient aussi promus".

Vie des partis/PDG

Les membres du Comité central en formation dès demain

SM
Libreville/Gabon

LE porte-parole du Parti démocratique gabonais (PDG), Stéphane Iloko Boussengui a annoncé, hier, à la faveur d'un point-presse, au siège du parti, l'organisation dès ce jeudi, des

"Tribunes pratiques" destinées aux membres du Comité central (MCC) du PDG, sur leur nouveau style de travail. Une initiative du secrétariat exécutif qui vise "un meilleur rendement politique et organisationnel" de ces cadres du parti au pouvoir. Ainsi, du 12 au 18 avril prochain, les "MCC" présents à Li-

breville prendront, tour à tour, part à cette formation, selon l'ordre de passage de leurs provinces respectives. À la suite des dites tribunes, a tenu à souligner le porte-parole, des séances de restitutions seront également organisées pour les "MCC" résidant à l'intérieur du pays.

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient

VOTRE AGENCE GRANDS COMPTES ET ENTREPRISES AU CENACOM POUR MIEUX VOUS SERVIR!

Gabon Telecom a le plaisir de vous informer du déménagement de son agence Grands Comptes et Entreprises, sise désormais au rez-de-chaussée de l'immeuble CENACOM Rue FALL NDIAYE AZIZET.

Contacts : 01 79 23 35 ou 01 79 23 36

